

résidences immobilier

CANAL SAINT-MARTIN / RUE LOUIS BLANC Idéalement situé à deux pas du canal Saint-Martin, au sein d'un bel immeuble ancien, IA IMMOBILIER vous propose un magnifique appartement 2 pièces de 38m2 situé au 3ème étage avec ascenseur. Ce bien ce compose d'une entrée, un grand séjour avec belle hauteur sous plafond de 2m80, une cuisine américaine aménagée et équipée façades inox (incluant plaques de cuisson, réfrigérateur et machine à laver), une grande chambre, une salle d'eau avec WC suspendu et des rangements. Une cave sèche avec range-bouteilles complète ce bien. Ce bien saura vous séduire par

CANAL SAINT-MARTIN / RUE LOUIS BLANC Ideally located a stone's throw from the Saint-Martin canal, in a beautiful old building, IA IMMOBILIER offers you a magnificent 38m2 2-room apartment located on the 3rd floor with elevator. This property consists of an entrance, a large living room with beautiful ceiling height of 2m80, a fitted and equipped open-plan kitchen with stainless steel facades (including hotplates, refrigerator and washing machine), a large bedroom, a bathroom with suspended toilet and storage space. A dry cellar with bottle storage completes this property. This property will ...

IA IMMOBILIER

23 Rue la Condamine - 75017 PARIS 17EME Contacter l'agence





